



Fig. 150: Visita de los congresistas a Santa Eulalia de Bóveda, con Felipe Arias de cicerone (LVCVS, 1977b)



Fig. 151: Jóvenes promesas de la arqueología española en un descanso del congreso. De izquierda a derecha: Isabel Arribas Freire (Madrid), María Encarnación Calahorra Tubio (Barcelona) y **Rosa Gimeno García-Lomas** (Valladolid). Esta última, que sería discípula de Alberto Balil años después, llegó a codirigir varias actuaciones arqueológicas en Santa Eulalia de Bóveda y en el Castro de Corvazal a finales de los años ochenta e inicios de los noventa. Obligaciones familiares frustraron una prometedor carrera profesional (LVCVS, 1977b).